Wie geht das mit dem WIR?

WIR-Wettbewerb

Gemeinsam im THW – Generationenübergreifend

Die Herausforderungen der letzten und voraussichtlich noch einiger kommender Monate liegen im Bewahren des WIR.

Das bedeutet für die THW-Ortsverbände zum Beispiel (virtuell und real) Ausbildung, Spieleabend, Informationsaustausch – auch zu überörtlichen, regionalen, landesweiten und bundesweiten Entwicklungen, Planungen, Umsetzen neuer Ideen, Einbeziehen aller aktiven und passiven Helferinnen und Helfer, Kontakte zu Nachbarortsverbänden, Kontakte zu befreundeten Hilfsorganisationen und und und und

Viele THW-Ortsverbände und Regionalstellen haben schon sehr individuelle Ideen entwickelt und umgesetzt – die Postings in den Internetkanälen lassen einiges erkennen. Aber nicht alle sind auf Instagram, auf Facebook etc. unterwegs. Wie hilfreich wäre eine bessere Übersicht, was man machen könnte? Dazu zählen Projekte, die schon gelaufen sind oder gerade laufen, ebenso wie geplante.

Deshalb gibt es nun den WIR-Wettbewerb der THW-Landesvereinigung.

Zum einen wollen wir sammeln, was es an Ideen und Anleitungen zur Umsetzung gibt. Zum anderen wollen wir es veröffentlichen – in Auszügen im THW-Journal I-21 und auf der Webseite der THW-Landesvereinigung.

Ziel: Viele sollen von den Ideen profitieren.

Alle Ideen, die bis zum 31. Januar 2021 angemeldet werden, nehmen an dem Wettbewerb teil. Anmeldeadresse: thwfuchs@t-online.de oder redaktion@thw-journal-bayern.de

THW Landesvereinigung
Bayern

rn F

Wer lieber einen Datenträger schicken möchte: Die Adresse steht auf Seite 3 des THW-Journals. Natürlich gibt es auch etwas zu gewinnen – sonst wäre es kein Wettbewerb.

Der Gewinner dieses Wettbewerbes um die besten Wege zum WIR bekommt 2.000 Euro.